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１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

 

（１）再調査の方針について 

 

（２）その他 

 

 

（１） 

・加害側への追加聴取は行わな

い。 

・学校や教育委員会の関係者に

対し、追加聴取を行う。 

 

（２） 

・被害生徒の保護者からの要望

に対し、委員会から文書で説

明を予定 

議 事 の 経 過           別紙「議事の要旨」のとおり 傍聴者数   ０ 名 

会 議 資 料           別紙のとおり 

 

 議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。 

 令和６年１２月２０日 

議長(委員長・会長)の署名              宮﨑 裕悟          

議長に代わる者の署名                             

（議長が欠けたときのみ） 
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議 事 の 要 旨 

議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）再調査について 

 ＜委員会＞ 

① 令和６年１０月２８日に行われた聴取内容について、委員会で共有した。 

（上原 委員）聴取については、誠実に答えていたのではないかという印象。隠そうとしてい

るようには思えなかった。 

② 被害生徒の保護者からの要望を受けて、次のように整理し、それぞれのポイントについて

議論をした。 

   一 加害側への調査を尽くしてほしいという点 

二 学校側への調査を尽くしてほしいという点 

三 原調査委員会の報告書を踏まえて、更に深め、かつボリュームなども含めて、適切な調

査をしてほしいという点 

 

  （宮﨑委員長）被害生徒側の意を真摯に受け止め、有効性のある調査手法を検討し、充実した

報告書を作成したい。 

  （関根 委員）加害側の調査プロセスの妥当性についてはよく検討する必要がある。 

（中井 委員）被害生徒の登校が優先されるべき状況で学校が適切な対応していたか確認する

必要がある。 

（桑原 委員）学校側がどのような認識で今回の対応を行っていたか、再発防止の観点でも確

認する必要がある。 

 ＜決定＞ 

①加害側への追加の聴取は必要ないと判断する。 

②学校の関係者である校長、教頭（２名）及び学校教育部長に対して追加で聴取を実施する。 

③各委員が報告書の確認や報告書のたたき台を作成する。 

④次回の会議について 

     令和７年１月８日（水）１８時 
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（２）その他 

 ＜委員会＞ 

  被害生徒の保護者からの要望に対し、委員会から文書で説明を予定 

 

３ 閉会 

 

 


